
第１１回あわら市議会定例会一般質問通告書 
                         平成１７年９月５日 
（通告順） 
 
１．八木 秀雄議員 
  ①あいさつの励行について        （答弁を求める者 理事者） 

・あいさつ運動の現状をどのように認識しているか。 
・あいさつの効用を市民あげて再認識する運動を図り、まちづくり活性

化の源としたいが、どのように考えているか。 
・推進の具体策として、「あいさつ励行推進日」を定め市民意識の高揚

を図る、各家庭・学校・職場への啓蒙、「あいさつ励行」の看板等の

設置などあるが、どのように考えるか。 
 

２．向山 信博議員 
  ①ケーブルテレビの活用について     （答弁を求める者 理事者） 
   ・ケーブルテレビが市内全域をカバーすることになるが、情報の早期伝

達のためにも加入促進を図るべきと思うがどのように考えているか。 
・この機会に市政のいろいろな情報を提供すべきと思うが、特に議会放

映についてどのように考えているか。 
   
  ②高齢者及び周辺地域の緊急連絡体制について 

（答弁を求める者 理事者） 
・安全で安心して暮らせるまちづくりには、緊急時の連絡方法や救急車

の早期到着が必要と思うが、その計画はどのように考えているか。 
 
３．坪田 正武議員 
  ①防災システム及び無線機の整備について （答弁を求める者 理事者） 
   ・災害時における消防署、警察署等機関との連絡網、緊急連絡手段はど

のように対応するのか。 
   ・災害対策本部の設置、職員の招集方法、被害者の救援・救助、災害情

報の収集等はどのようにするのか。 
   ・金津地区と芦原地区に整備されている無線機の周波数の違い及び山間

部への連絡網の対応はどのように考えているのか。 
   ・芦原地区に整備されている無線設備を金津地区にも同じように整備で

きないか。 
 
  ②災害時の停電対策について       （答弁を求める者 理事者） 
   ・災害時の本部は市庁舎に設置されると思うが、停電対策はできている

のか。 
 
 
 



４．大下 重一議員 
  ①中学校建設問題について        （答弁を求める者 理事者） 
   ・リフォームによる対応を検討する考えはないのか。 
   ・まちづくりの戦略として２校化を進める考えはないのか。 
   ・今後の市民への情報公開、説明責任をどのように果たす考えか。 
 
５．北島 登 議員 
  ①公共施設へのＡＥＤ設置について    （答弁を求める者 理事者） 
   ・安全・安心なまちづくりの一つとしてＡＥＤ（自動体外式除細動器）

が注目されていますが、当市においても各公共施設に備えるべきと考

える、どうか。 
 
  ②環境に対する今後の取り組みについて  （答弁を求める者 理事者） 
   ・環境についてどのような調査、対策、活動を行っていくのか。 
 
６．牧田 孝男議員 
①市道 金津三国線の進捗状況について 

（答弁を求める者 理事者） 
   ・坂の下から東部農免道路までのこれまでの経過と今後の見通しは。 
 
７．山川 知一郎議員 
  ①市内にある産業廃棄物処理施設での火災事故について 

（答弁を求める者 理事者） 
   ・事故による環境汚染等はなかったか。 
   ・当処理施設は公害防止協定に違反しているが、今後の対応はどう考え

ているのか。 
 
  ②特別職の報酬及び退職金の引き下げについて 

（答弁を求める者 理事者） 
   ・財政事情を考えれば、特別職の報酬及び退職金も引き下げすべきと考

えるが、どうか。 
   ・福井県市町村職員退職手当組合の組織や運営についても改革が必要と

考えるがどうか。 
 
  ③中学校統合問題について  
   ・現状では情報が不足していて判断できないと考えるが、今後どうやっ

て議論を深め、いつ判断するのか。 
 
８．橋本 達也議員 
  ①農業経営安定対策について       （答弁を求める者 理事者） 
   ・担い手育成への財政支援策と集落への説明、啓発策をどのように考え

ているか。 
 



  ②中学校建設問題について    （答弁を求める者 理事者・教育長） 
   ・中学校統合に係る市民合意形成のスケジュールは。 
 
９．宮崎 修議員 
  ①安心・安全な生活環境の整備について  （答弁を求める者 理事者） 
   ・えちぜん鉄道の線路に面した住宅街道路に、早急にフェンスを設置す

べきと思うが、どのように考えているか。 
   ・次世代育成支援地域行動計画にある「あんしん歩行エリア」指定区域

の増設は、具体的にいつ頃までに、どこをするのか。 
 
 
 
 


